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Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, realizou-se a CENTÉSIMA 

DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

DECIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DÁRIO MEIRA, em 

sua sede, na Rua Isaias Rego, 15, Centro, a presente sessão iniciou às dezoito horas e foi presidida 

pelo Vereador Noel Santos Marinho, Presidente e Secretariada pelo Vereador Manoel Thomé de 

Souza. Estiveram presentes os seguintes Vereadores: Selisvaldo da Silva Miranda, Gil Cássio 

Almeida da Silva, Edi Carlos Almeida Cerqueira, Wesley Vieira Dias, João Batista de Santana e 

Erivelton dos Santos Alves. Ausente o vereador Jovino Rodrigues Ferreira Neto. Havendo número 

legal e regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão de abertura em nome de Deus e 

convidou o senhor Izac Brito para fazer a oração de abertura. A seguir foi obedecido um minuto de 

silêncio em memória ao falecimento da senhora Janete e de Jorge pintor. Em seguida passou à 

leitura, discussão e votação da ata da reunião anterior e não havendo nenhum vereador que quisesse 

fazer uso da palavra, esta foi considerada aprovada por unanimidade; Logo, passou a leitura do 

expediente: EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Sem matéria; EXPEDIENTE DE 

TERCEIROS: Sem matéria; Como não houve mais matéria para o expediente, passou-se a 

ORDEM DO DIA: Como não houve matéria para a Ordem do Dia, foi franqueada a palavra aos 

vereadores para uso na TRIBUNA POPULAR: fizeram uso da palavra o vereador 01 - ver. 

Erivelton dos Santos Alves; que saudou a presidência, vereadores, agradeceu a Deus, Fm 

Cajazeira, saudou o povo dos Distritos, Zona Rural; Iniciou fazendo agradecimentos ao prefeito por 

ter enviado a retroescavadeira para o Distrito; Cobrou do Secretário de Saúde uma visita ao Distrito 

de Ponto Novo para ver a situação do Posto de Saúde que esta necessitando de uma reforma; Disse 

que o pessoal estão usando o espaço do Cras, porém o pessoal já estão precisando do local; 

finalizou agradecendo a todos; 02 - ver. Gil Cássio Almeida da Silva; que saudou a presidência, 

vereadores, agradeceu a Deus, Fm Cajazeira, saudou o povo dos Distritos, Zona Rural e Sede, em 

nome de Agileu e Miro saudava a todos. Iniciou parabenizando a Seleção pela vitória e agradeceu o 

prefeito, vereadores e torcida pelo apoio que tendo dado a seleção; Solicitou ais uma vez a 

manutenção da rua Arnaldo Cerqueira no Distrito de planalto Iris; Falou também sobre os animais 

soltos no Bairro Nova Jerusalém e disse que não aiantou de nada as reuniões e que essa situação 

precisa ser resolvida com uma postura mais dura por parte do poder público; finalizou agradecendo 

a todos; 03 - ver. Selisvaldo da Silva Miranda; que saudou a presidência, vereadores, agradeceu a 

Deus, Fm Cajazeira, saudou o povo dos Distritos, Zona Rural e Sede, em nome de Miro saudava a 

todos os presentes. Iniciou parabenizou a seleção pela vitória e passagem de fase, parabenizou a 

prefeitura, Hudson e todos que fazem parte do esporte do município; Parabenizou as desportistas de 

Ponto Novo pela vitória em torneio realizado em Valentim e também o time lasca gato pela vitória, 

times do Lagoão e Água Branca; Solicitou do prefeito e secretária de Educação que viabilizasse 

logo o pagamento dos precatórios dos professores o que além de beneficiar os professores, também 

irá movimentar a economia da cidade; Que conversou com Ozias e o mesmo lhe informou que a 

parte burocrática está toda pronta, só aguardando autorização do prefeito para o pagamento; Disse 

confiar em uma resposta favorável por parte do prefeito e finalizou agradecendo a todos; Em 

seguida o senhor presidente convidou o vice-presidente, vereador Selisvaldo para assumir a 

presidência enquanto ele usaria a tribuna; Iniciou saudando a presidência, vereadores e a todos os 

que acompanha os trabalhos desta Casa pelas redes sociais; Disse que nos últimos meses três 

assuntos foram os mais cobrados nesta Casa, sendo saúde, estrada e precatórios; Disse que em 

relação a estradas as vezes tira a culpa da prefeitura tendo em vista o período chuvoso; Em relação a 

saúde, disse que ligou pro secretário pra ver essa situação de falta de medicamentos e que o 

secretário lhe informou que foi adquirido medicamentos, mais infelizmente tinha acabado; Que o 

governo do Estado e o município complementa mais ainda é insuficiente; Disse que em anos 

anteriores o deputado Cacá Leão sempre colocou emendas na saúde pro município o que ajudou e 

muito; Que não sabe se o deputado João Leão colocou alguma emenda; Quanto ao precatório disse  
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que tem dado a resposta as pessoas que esta Casa aprovou projeto de lei regulamentando as regras 

para quem tem direito desse recurso; Disse que a comissão foi formada, prepararam toda a 

documentação, encaminhou pro município informando quem tem direito e quem não tem, quais os 

valores de cada um profissional, porém os prazos não foram obedecidos pelo município; Disse que 

no mês passado expediu ofício ao Poder Executivo para saber quais os motivos que levou o gestor 

anão efetuar o pagamento dos beneficiários do precatório, já que a Comissão tinha feito todos os 

trabalho de verificação e só competia ao município efetuar os pagamentos. Que teve uma reunião 

com APLB, Sinserv, Prefeitura e quatro vereadores e o prefeito informou que não tinha efetuado o 

pagamento ainda porque tinha surgido algumas dúvidas e pediu um prazo até o dia 10 de maio para 

sanar essas duvidas e logo em seguida fazer o pagamento; Disse que isso tem trazido desgastes ao 

prefeito, vereadores, sindicatos, mais que o prefeito solicitou do tesoureiro um extrato e foi 

verificado que o dinheiro estava na conta; Disse que o que competia a esta Casa era a aprovação do 

referido projeto de lei. Parabenizou a toda equipe pela organização e realização da Festa da Cidade 

que foi concluída com sucesso; Finalizou agradecendo a todos. Não havendo mais quem queira 

fazer uso da palavra o senhor presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a presente 

reunião, marcando a próxima para o dia 09 de maio de 2023 às 17:00 horas. E para constar, eu, Izac 

Brito Santos, Secretário Administrativo, com base nos termos regimentais, lavrei a presente Ata que 

após lida e aprovada, será assinada por todos. 
  

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Dário Meira-Bahia, 02 de maio de 2023. 
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